

SUSCRIPCIÓN

Un trimestre	1'50 pts.
Un semestre	3'00 »
Un año	6'00 »
Pago anticipado.	
Anuncios pidan tarifa.	

Fomento Regional

Revista semanal Mercantil e Industrial

ADMINISTRADOR

J. J. Albiñana

la correspondencia admnis-
trativa al Admor.
Duque de Riánsares, 4

Director: Alberto Carrillo

El asesinato del Presidente del Consejo de Ministros Don Eduardo Dato.

Alejados por completo de los asuntos políticos y sociales, firme propósito de una de las partes de nuestro programa, no podemos pasar en silencio nuestra más enérgica protesta contra el vil y cobarde asesinato de que fué víctima el día 8 del corriente el Presidente del Consejo de Ministros, Don Eduardo Dato e Iradier.

Don Eduardo Dato, desaparece de la política y con él también una figura cuyo carácter y significación únicamente conocían los que de cerca le admiraban, porque sus virtudes ocultaba sin darse cuenta de ello.

La menor de sus virtudes eran los dotes de hombre de mundo, poseía la gran diplomacia de persuadir a cada uno para el mejor desarrollo de sus programas políticos o económicos.

Siempre perseverante y firme proponiéndose que su Patria no se expusiera a aventuras que pudiera trastornarla. Esto nos lo demostró en el año 1914 con la neutralidad, en contra de los demás hombres políticos

Ademas existía en él un rasgo ejemplar. Sabía ser enérgico sin descom-

ponerse, guardando siempre las buenas formas y aunque no juzgaba siempre con benevolencia, el uso que hizo de su autoridad y de su voluntad, es digno de imitación porque esta suavidad de modales habitual en sus actos no escitaba los apasionamientos, como si los hubiera acompañado de ademanes bruscos o malhumorados.

Don Eduardo Dato nació en la Coruña y contaba 65 años, a los 19 años se licenció en Derecho Civil y Canónico.

Empezó a ejercer su carrera a la edad de 21; fué Subsecretario de Gobernación a los 33 y a los 40 ocupó la Cartera de Gobernación, pasando a ocupar la de Gracia y Justicia a los dos años siguientes.

Por disciplina al Sr. Maura ocupó la Alcaldía de Madrid en 1907 y desde esta pasó a la Presidencia del Congreso.

En 1913 se hizo cargo de la Jefatura del Partido Conservador en sustitución de Don Antonio Maura.

Desde el año 1883 no dejó de pertenecer al Congreso, siendo en la actualidad Diputado por Vitoria.